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RI 2023-2024 テーマ
「世界に希望を生み出そう」
RI 会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R. ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｻｳｽ･ｸｲｰﾝｽﾞﾌｪﾘｰ RC/ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ)
第 2520 地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)
花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

幹事報告
・ロータリー財団月間リソースのご案内
〔国際ロータリー日本事務 業務推進室〕
・2023年11月ロータリーレート 1$＝149円
〔ガバナー事務所〕
・世界ポリオデーイベント フォトコンテスト
〔ガバナー事務所〕
・リスペクト顕彰〔国際ロータリー第2520地区
ガバナー 森岡昭正〕

前回の内容
前回の様子について QRコードの先に
音声データと画像があります。

会長の時間
会長 嶋 利幸 君
今月はロータリー財団月間で
す。次年度から 3 年間 2520 地
区の財団委員長は伊藤智仁君
です。当クラブとしても財団につ
いて色々と理解を深めていかな
ければと思います。そのため今
月は 3 週に分けてお話します。
ロータリー財団は、ロータリア
ン始め、より良い世界を築こうというビジョンを
共有する財団支援者からの寄付のみによって
支えられています。「毎年全てのロータリアン
が年次基金へ寄付することで、ロータリー財団
の活動に参加しましょう!」と寄付による参加を
呼びかけるメッセージのもと、年次基金への寄
付は 7 大陸にある 160 以上の国や地域で行
われている財団プログラムの資金源となってい
ます。年次基金への寄付は全てアフリカの農
村に井戸を掘ることからラテンアメリカの子供
達に読み書きを教えることなどのプロジェクト
の資金に活用されています。

8 月に 2520 地区のロータリー財団セミナーに
髙橋幹事と参加しました。前年度までの地区
の財団寄付の累計ですが、花巻南 RC は年次
寄付が 990 ドル、ポリオプラスの寄付が 364 、
62 ドル、合計 1354 、 62 ドルになっています。
地区ではロータリー財団への寄付について、
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次第
1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介
5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
6.幹事報告 幹事 高橋 照幸 君
7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会
11.プログラム 下記参照
12.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

ロータリー財団月間

慶祝 ※月初のみ掲載

プログラム

11月 3日(木)会員卓話 清水由美子 君
【役員会11時45分】

9日(木) 会員卓話 八森辰雄 君
16日(木) 会員卓話 小田島順造 君

12月 7日(木) 会員卓話 宮澤 一郎君
【役員会11時45分】

予定

11月 10日(金) 第2分区花北地区チャリティー
ゴルフ大会 「盛岡南ゴルフ倶楽部」

11月 11日(土)RLI研修パートⅠ
11月 20日(金) 花巻農業高校、進路ガイダンス



年次寄付が 1 人当たり年間平均 150 ドル以上、ポリオ根絶寄付について、 1 人当たり年間平均 30
ドル以上を目標としています。前年度、地区では年次寄付は 14 クラブ、ポリオ根絶寄付は 8 クラブ
が目標を達成し、感謝状が贈られました。来週ロータ
リー財団の基金の種類や、基金がどのように使われ
ているかなどについてお話しします。
地区ロータリーから役員の委嘱状が届いておりま
す。伊藤智仁君、新たに国際ロータリー大2520地区2
024-2025年度ガバナー指名委員会委員危機管理委
員会委員を委嘱します。菊地忠彦君、クラブ奉仕委
員会委員長を委嘱します。よろしくお願いします。

ニコニコボックス

【髙橋 照幸君 \3.000】 結婚祝ありがとうございます。金婚式まで
あと5年です。

【藤本 莞爾君 \1.000】 早退します。
【伊藤 智仁君 \3.000】 工業クラブ「ものづくりエキスポ2023」の成功に

感謝。
【照井 敬孝君 \3.000】 結婚記念日11月12日です。これからもお互い健康に

注意します。
【菊池 忠彦君 \3.000】 結婚祝ケーキありがとうございます。32回目の記念日です。
【藤本 純一君 \3.000】 11月24日誕生日です。満76才です。
【八森 辰雄君 \3.000】 結婚祝ありがとうございます。43年目になりました。
【似内 裕司君 \3.000】 妻の結婚祝、ありがとうございます。

委員会報告※特になし

出席報告※月初のみ

プログラム
会員卓話 清水 由美子 君
有限会社清水石材の代表取締役 清水由美子です。義父善一が皆さまにお世話
になっております。善一は現在、入院しておりますが、元気な様子です。夫が清水
家の次男で、彼は高校卒業後、専門学校へ進学し、石材業とは別の道を進んでき
ました。会社の代表交代については夫婦で話合って決めました。会社の後継者
は、長く在籍してきた私の方が従業員が納得するだろうということになりました。そ
して主人の実家ながら私が家業を継いで今に至ります。
私は紫波出身です。近所には銭形平次の作者野村胡堂の生家とあらえびす記
念館があります。高校卒業後、仙台の専門学校で、服飾デザインと縫製の勉強を
しました。その頃に夫と出会い、平成 11 年に結婚し 4 人の子供に恵まれまていま
す。長女は今年 21才でお嫁に行きました。
私は、結婚してすぐ清水石材で働き始めました。一度離れて、他の仕事もしましたが、息子の妊娠
を機に戻りました。その後一緒に仕事をしていた義母が病に倒れ、義兄も亡くなり、義祖父母と相次
いで他界しました。義父の体調にも不安があることから、私が昨年から代表になりました。
主人は 20 年以上、盛岡のメトロポリタンで中華の料理人を務めてきました。昨年、長く勤めた職場
を退職し、自分のお店を今春にオープンしました。お店は市花巻北高校の入口前、中華ダイニング
「チンシュイ」です。中国読みで「清水」のことです。お弁当やオードブルも取り扱っておりますので、ご
用の際はどうぞお使いください。
何年も使われてなかった店舗を改修するので、経費削減のため、主人と 2 人で駐車場を整備しまし
た。大小様々な庭石が 20個ほど出まして、何とか清水石材へ持ってきたのはいよいのですが、処分
に困り今でもそのままの状態になっております。もしご希望があればお譲りします。
オープン時にはホールスタッフの手が足りず、私や事務員も総出で手伝いました。そのためか、な
ぜかテレビ番組で紹介されたとき、私まで映ることになってしまったこともありました。今では店のスタ
ッフが増え、私が店に立つ機会は減りましたが、今でもときどき手伝っています。また夫の店が休み
のときは、作業服に着替えて、清水石材を手伝ってくれてもいます。皆さま、これからどうぞよろしくお
願いいたします。

花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/


